



LE BEAU LIEU

Bulletin d'informations municipales

ISSN 0823-7662
Dépôt légal

NOVEMBRE 1987

LES ELECTIONS A SAINTE-PETRONILLE

Le conseil municipal de Sainte-Pétronille a trois nouveaux conseillers qui ont été élus sans opposition lors des mises en candidature.

Il s'agit de Monsieur Pierre Boré, de Monsieur Irénée Patoine et de Madame Lise Drolet. Il faut toutefois préciser que Mme Drolet et M. Pierre Boré ont déjà fait partie du comité d'urbanisme. Et que M. Patoine est activement associé aux activités sportives de Sainte-Pétronille.

A ces trois conseillers, nous voulons offrir nos félicitations, les remercier d'avoir bien voulu accepter de participer de façon active à la vie municipale et leur offrir nos vœux de succès.

Madame Micheline Denis et Messieurs Pierre Deschamps et Harold Noël, par ailleurs, ont décidé de ne pas solliciter un nouveau mandat. Nous voulons leur transmettre à tous trois nos vifs sentiments de reconnaissance pour les énergies qu'ils ont consacrées à la municipalité. Les uns et les autres ont tous mené avec beaucoup d'enthousiasme les tâches qui leur étaient dévolues, Mme Denis s'occupait du Journal le Beaulieu, et Monsieur Deschamps, du budget d'une part et d'autre part du service intermunicipal des incendies avec M. Noël qui était également responsable de la commission d'urbanisme.

Etre conseiller municipal implique de nombreuses heures à travailler pour que notre milieu de vie soit le plus agréable possible. D'une année à l'autre, la municipalité essaye d'améliorer nos infrastructures, nos loisirs et de développer ce cachet qui fait de Sainte-Pétronille un village attrayant.

Nous tenons donc à transmettre à ces anciens et nouveaux conseillers toute notre gratitude pour le dévouement qu'ils ont apporté à améliorer la qualité de vie de notre village.

Quant à moi, je voudrais remercier la population de la confiance qu'elle me témoigne en me permettant pour un quatrième mandat de poursuivre l'oeuvre de protection de nos acquis et de développement de notre milieu de vie.

Bernard Dagenais
Maire

LES PREVISIONS BUDGETAIRES POUR 1988

Comme depuis dix ans, nous allons finir notre année financière 1987 avec un budget équilibré, c'est-à-dire que nous allons terminer l'année avec un léger surplus.

En 1987, nous avons eu à faire des dépenses importantes à réaliser. Parmi celles-ci mentionnons les éléments suivants:

- les trottoirs et l'égoutement des eaux de la cote chez Blais. Nous espérons avoir réglé une fois pour toute le problème de l'eau dans ce coin de Sainte-Pétronille.
- la rénovation de la rue Ferland nord a été réalisée grâce à la collaboration des résidents de cette rue, les subventions que nous avons reçues et la participation de la municipalité.
- une nouvelle pompe a été installée au fleuve pour le service intermunicipal des incendies
- l'amélioration du système d'éclairage s'est poursuivie.

Et pourtant nous n'avons réalisé qu'une infime partie de ce qui nous reste à faire dans notre municipalité.

- Il reste encore des kilomètres de trottoir à réparer. Et à certains endroits, c'est presque dangereux de s'y promener. Ensuite, il faudra étudier ce qu'on devra faire là où actuellement il n'y a pas de trottoirs.

- Il y a des rues à refaire. Depuis déjà trois ans, les gens de la rue des Chênes nord nous demandent de voir à refaire la chaussée de leur rue. Cette année, les résidents de la rue Cap de Condé nous ont demandé de nous pencher rapidement sur le cas de leur rue. Les résidents de la rue Horatio Walker empruntent une rue qui est dans un état lamentable depuis des années. Les gens de la rue Orléans rêvent du jour où ils pourront circuler normalement sur leur rue. Et je ne parle pas des autres rues.

- La toiture de l'école coule. Il faudra donc faire des travaux importants dans notre centre communautaire. Comme la municipalité a beaucoup investi dans les activités de loisirs sportifs, nous comptons donc refaire le centre communautaire avec présent à l'esprit les besoins des activités de loisirs culturels.

- Il y a les fossés qu'il faut entretenir.

Par ailleurs, d'une année à l'autre des groupes communautaires demandent notre appui: en 1987 il y a eu l'AFEAS, le club de l'âge d'or, le transport handicapé, la Maison Sarrazin, la Chambre de Commerce, la Garderie; sans compter les groupes nationaux comme Centraide, la Société protectrice des animaux et j'en passe. La municipalité devra donc développer une politique à cet égard et penser qu'il faudra des fonds pour répondre qu'à ne serait-ce qu'une infime portion de ces demandes.

Les activités de loisirs devront être développées. Certains parents souhaitent que pendant l'été, des activités mieux structurées pour les jeunes soient mises sur pied.

Enfin, la municipalité a des projets qu'elle aimerait mettre de l'avant: la préservation des espaces verts, un meilleur suivi des dossiers de construction, le développement de notre héritage patrimonial, la signalisation et l'affichage.

Tout ça demande des fonds et des ressources additionnelles. C'est pourquoi, la municipalité compte augmenter les taxes cette année. Il faut se rappeler que la municipalité n'a pas augmenté les taxes pendant trois années consécutives. Et nous croyons qu'il est préférable d'augmenter légèrement les taxes d'une année à l'autre, comme nous l'avons commencé l'année dernière, plutôt que d'attendre trop longtemps avant de donner suite à tous les travaux qui traînent et d'élever les taxes tout d'un coup d'une façon désordonnée.

Certains se demanderont peut-être pourquoi dans les autres municipalités de l'île on n'augmente pas les taxes. Il faut se rappeler qu'il n'y a pas de rues à entretenir dans les autres municipalités, ni de déneigement à faire. C'est ce qui fait la différence.

Bernard Dagenais
Maire

NOUVELLES BREVES

- Depuis le 1er novembre, les ordures ménagères ne sont ramassées que le mardi seulement.

- Nous recommandons aux automobilistes de Sainte-Pétronille d'être très prudents sur nos routes avec la venue de l'hiver. Nous vous rappelons que le ministère du Transport du Québec qui s'occupe de l'entretien du Chemin du Bout de l'Île l'hiver ne met pas en principe de sel sur ce chemin, mais seulement du sable.

De toute façon, nous devrions toujours être prudent sur nos routes durant toute l'année.

- La Sûreté du Québec nous a remis le bilan de ses activités à Sainte-Pétronille pour l'année 1986. En 1986, il y a eu sept accidents sur nos routes, soit une diminution de 50% par rapport à l'année 1985 où il y en avait eu 14.

Par ailleurs, les interventions faites en rapport avec le code criminel ont augmenté de 20 à 23 entre ces deux années; les vols par effraction constituant 19 de ces 23 interventions. Il faut donc développer une surveillance entre voisins.

- A sa dernière réunion du conseil, la municipalité a déposé un avis de motion stipulant qu'un règlement sera soumis à la réunion de décembre concernant les abris temporaires. Il s'agit en somme d'inscrire dans un nouveau règlement les règles d'établissement des abris temporaires et la durée de leur installation.

LE HOCKEY

1 - Hockey adulte: 30 ans et plus

Nous vous rappelons que le hockey des plus de 30 reprendra dès que la nature nous permettra de chausser nos patins. Les matches auront lieu le vendredi soir.

Tous ceux qui désirent s'inscrire ou obtenir des informations peuvent téléphoner aux personnes suivantes:
Claude Bussières: 828-9527
Daniel Barette: 828-9095

2 - Hockey NOVICE:

Comme par les années passées, nous souhaitons pouvoir mettre sur pied cette année du hockey novice. Et comme par les années passées, il faut des bénévoles pour s'en occuper.

Ceux qui s'en occupent depuis de nombreuses années aimeraient bien cette année que d'autres parents profitent de cette riche expérience et trouvent du temps pour prendre la relève.

PERSONNES RECHERCHEES

La municipalité recherche une personne qui possède un appareil de traitement de textes et qui pourrait faire des travaux pour la municipalité. Si vous êtes intéressé, téléphonez à Gaston Lebel à 828-2270, les mardis et jeudis soirs et donnez votre nom.

RESPONSABLE DU BEAULIEU

La municipalité recherche une personne qui accepterait d'être responsable de la publication du Beaulieu chaque mois. Si vous êtes intéressé à collaborer à notre bulletin ou si vous avez envie d'en prendre charge, contactez Gaston Lebel. Nous serons heureux de votre contribution.

ELECTIONS SCOLAIRES DIMANCHE, LE 15 NOVEMBRE 1987

Chers amis (es),

Les élections scolaires nous laissent souvent indifférents. Voter, pour élire nos représentants, est un devoir mais aussi un droit, que nous nous devons d'exercer. L'occasion nous en est donnée, ne la laissons pas passer.

Dans le cadre des élections scolaires, tenues dimanche le 15 Novembre, de 9 hres à 19 hres, je sollicite votre appui, pour l'obtention du poste de commissaire d'école du quartier no: 10, soit celui couvrant le territoire de la municipalité de Ste-Pétronille et une partie de celle de St-Pierre.

Résidente de Ste-Pétronille depuis 17 ans déjà, ayant assumé deux mandats à titre de commissaire à la Commission scolaire Chutes Montmorency, je pense connaître à fond les problèmes et les besoins de notre milieu et je crois fermement que ce poste doit être occupé par un résident de St-Pierre ou de Ste-Pétronille.

Merci de votre appui,

Heures de vote: 9hres à 19hres

Endroit: Ecole La Passerelle
1244 Chemin Royal,
St-Pierre
(Face à l'Eglise St-Pierre)

Myreille Hébert Audy,
292 Chemin du Bout de l'Ile,
Ste-Pétronille